



Lindau, 27. Januar 2022

Elterninformation

- Sistierung repetitives Testen an Schulen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Die aktuell sehr hohen Fallzahlen haben die Testlabors an ihre Kapazitätsgrenzen gebracht. Die Gesundheitsdirektion hat deshalb folgendes beschlossen:

Neu gilt:

Sistierung repetitives Testen Kindergarten- bis Sekundarstufe

Das repetitive Testen an den Schulen wird ab Samstag, 29. Januar 2022 vorübergehend bis Ende Februar 2022 aufgehoben. Dies soll das Gesamtsystem entlasten und schafft ausreichend Kapazitäten für das Testen von symptomatischen Personen. Die Schulen machen den weitaus grössten Anteil am repetitiven Testvolumen im Kanton Zürich aus.

Damit das Pooltesten wirksam ist, sind die Schulen auf eine schnelle Auflösung der positiven Pools angewiesen. Dies konnte in den letzten Wochen nicht mehr gewährleistet werden. Gemeinsam mit der Gesundheitsdirektion wird die Bildungsdirektion die Lage nach den Sportferien neu beurteilen.

Unverändert einzuhalten sind folgende Vorgaben:

- Kranke Kinder und Jugendliche bleiben zu Hause. Bitte informieren Sie die zuständige Schulleitung und bildung@lindau.ch darüber, wenn Ihr Kind positiv auf Covid-19 getestet wurde und/oder in Quarantäne muss. Das Vorgehen ist gleich, wie wenn Ihr Kind krank wäre. Bei Fragen wenden Sie sich bitte an die zuständige Schulleitung.
- Die Maskentragpflicht gilt weiterhin wie verordnet vom Volksschulamt ab der 1. Klasse bis am 27. Februar 2022.
- Bitte beachten Sie als Eltern, dass Sie das Schulareal nur betreten, wenn Sie zu einem besonderen Anlass z.B. Elterngespräch eingeladen sind. Halten Sie sich jeweils auf dem ganzen Schulareal an die **Maskentragpflicht** sowie an die Hygiene- und Abstandsvorschriften. Unsere Schule hat ein Schutzkonzept erarbeitet. Dieses ist auf unserer Webseite publiziert: www.schule-lindau.ch.

Mit Fragen zum Contact Tracing und zur Quarantäne können Sie sich jederzeit an die Hotline des Contact Tracing des kantonsärztlichen Dienstes wenden (Tel. 044 404 52 52).

Es ist uns bewusst, dass es in dieser besonderen Zeit schwierig ist, allen Bedürfnissen gerecht zu werden und wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Herzliche Grüsse und bleiben Sie gesund.

SCHULE LINDAU
GESCHÄFTSLEITUNG